
 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

30 de junho de 2015, na sede da SPPREV: 

De início, o diretor presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de 

Moraes, transmitiu os informes gerais.  

- Após, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, que 

falou sobre a Bonificação por Resultados de 2015.   

- Em seguida, foi convidada a supervisora de Compensação Previdenciária, 

Viviane Cintra Theodoro de Freitas, para realizar a apresentação do Trabalho 

de Monografia sobre Compensação Previdenciária – Comprev. Viviane 

apresentou o Projeto de Impacto na Administração Pública da absorção da 

Compensação Previdenciária pela unidade gestora do Regime Próprio de 

Previdência Social Paulista.  

- Ao final da apresentação, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia 

Cunha Canabrava, que esclareceu que o Comprev vem sendo trabalhado em 

duas frentes: no Grupo de Trabalho de Reestruturação organizacional e no 

comitê responsável por estudar os fluxos de trabalho do Comprev.  


